



Ciudad de México, a 10 de febrero de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### ODONTÓLOGOS DEL POLITÉCNICO APOYAN EL PROGRAMA MÉDICO EN TU CASA DE LA CDMX

- **El Titular del IPN asistió a la celebración del Día del Odontólogo, organizado por la Secretaría de Salud del gobierno capitalino**

#### C-095

El Director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, informó que como parte de los vínculos de colaboración establecidos con el Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), se prevé la participación de especialistas de esta casa de estudios en la creación de un *software* que permita el manejo de una base de datos que integre todos los casos atendidos por el programa capitalino *Médico en tu Casa*.

Al asistir como invitado especial a la celebración del *Día del Odontólogo*, organizado por la Secretaría de Salud de la CDMX, el Titular del IPN afirmó que los odontólogos politécnicos juegan un papel fundamental en la atención de la población, a través de su participación en el citado programa en el que también se incluyen médicos y enfermeras.

“Les quiero expresar mi reconocimiento por la labor que llevan en pro de la salud del aparato estomatognático, en cuanto al diagnóstico, tratamiento y rehabilitación del mismo, y esto es realmente muy valioso; a veces la salud bucodental es algo que se deja un poco de lado, sobre todo la gente que tiene menos posibilidades económicas”, dijo.

En ese sentido, subrayó que el trabajo que hace el sector público en favor de este sector de la población es valiosísimo y merece todo nuestro reconocimiento.



A su vez, el subsecretario de Servicios Médicos e Insumos de la Secretaría de Salud de la CDMX, Román Rosales Avilés, dio a conocer que en México la prevalencia de caries va de 50 a 90 por ciento en dentición permanente a la edad de 12 años, además de que el cáncer bucal ocasiona la muerte de alrededor de 9 mexicanos diariamente.

En ese sentido, resaltó la importancia de unir esfuerzos con las principales instituciones educativas del país como el Instituto Politécnico Nacional, y las universidades Nacional Autónoma de México (UNAM) y Autónoma Metropolitana (UAM), para enfrentar juntos los desafíos de la odontología basada en evidencias, particularmente en esta etapa de transición epidemiológica.

Cabe destacar que el IPN cuenta con 2 mil 630 egresados de odontología; mil 350 son del Centro Interdisciplinario de Ciencias de la Salud (CICS), de la Unidad Milpa Alta, y mil 280 del Casco de Santo Tomás.

Asimismo, en el periodo escolar 2016-2017 están inscritos 445 estudiantes en Milpa Alta y 778 en Santo Tomás.



**Incrementa IPN su matrícula**

En el ciclo escolar 2016-2017 la modalidad de enseñanza escolarizada registró una matrícula de 173,308 alumnos, de los cuales 59,758 (34.48%) son del nivel medio superior y 106,760 (61.60%) del nivel superior, lo que significó un aumento de 2.25%

**DejaHuella**

**Tus logros son nuestros logros**

 "La Técnica al Servicio de la Patria"  
Coordinación de Comunicación Social 

===000===